

ABSTRAK

Aulia Rahma. 2023. *Analisis Dampak Kenaikan Harga Bahan Pokok Terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat Di Desa Nalui Kecamatan Jaro Kabupaten Tabalong Dalam Perspektif Ekonomi Islam.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Prof. Dr. H. A. Hafiz Anshary AZ .,M.A dan Dra. Hj. Noorwahidah Haisy, M. Ag.

Kata Kunci: Harga, Bahan Pokok, Tingkat Kesejahteraan.

Karena kenaikan harga bahan pokok, masyarakat dituntut untuk lebih pintar dalam mengelola keuangannya, agar dapat memenuhi semua kebutuhan yang diperlukan, dengan terpenuhinya semua kebutuhan hidup baik rohani ataupun jasmani hal tersebut menunjukkan suatu tingkat kesejahteraan, terjadinya kenaikan harga bahan pokok dengan pendapatan masyarakat yang tetap itu sangatlah mempengaruhi masyarakat dalam memenuhi kebutuhan hidupnya, karena bahan pokok merupakan kebutuhan rumah tangga yang harus dipenuhi demi keberlangsungan hidup. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis bagaimana dampak kenaikan harga bahan pokok terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat di desa Nalui kecamatan Jaro kabupaten Tabalong dalam perspektif ekonomi islam.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*Field Research*) dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini 16 orang (*informan*). Teknik pengumpulan data penelitian ini dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data yaitu penyeleksian data, pengelompokkan data dan penafsiran data. Analisis data penelitian ini adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian, dari hasil analisis dapat ditarik kesimpulan bahwa dampak yang dihadirkan akibat adanya kenaikan harga bahan pokok adalah kurang baik, hal ini karena kesejahteraan belum dirasakan oleh masyarakat desa Nalui secara menyeluruh. Ada sebuah ketimpangan dimana masyarakat desa Nalui masih banyak yang memiliki penghasilan rendah sedangkan harga kebutuhan bahan pokok dan kebutuhan lainnya melambung cukup tinggi yang tidak sesuai dengan penghasilan yang didapat oleh masyarakat desa Nalui.